



la Presidenta destaca que el próximo jefe de la Casa Blanca nunca habló de invadir

“habrá acuerdos”: Sheinbaum “En todo tema habrá acuerdos con Trump”

Esfuerzo binacional. Sheinbaum destaca que el republicano nunca habló de invadir

RAFAEL MONTES
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum confió en que se lograrán acuerdos para todos los temas en común con Donald Trump, quien asumirá como jefe de la Casa Blanca el próximo 20 de enero, y expresó que su deseo es que estos sean de alto nivel para establecer una buena coordinación.

En la mañana, la mandataria agradeció los elogios de Trump, quien dijo que era “encantadora” y “maravillosa”, y avizoró que la relación con el futuro gobierno estadounidense será de respeto, tal y como fue cuando coincidieron en el poder el republicano y el ex presidente Andrés Manuel López Obrador, consideró.

“Creo que habrá un acuerdo para todos los temas con **Estados Unidos**: en el terreno migratorio, en colaboración y cooperación en seguridad y con el T-MEC. Así como tuvo buena relación con el (ex) presidente López Obrador, de respeto, estoy convencida de que vamos a tenerla.

“Lo único que pedimos son acuerdos de alto nivel, que nos permitan hablar de todos los temas y establecer las condiciones de coordinación”, expresó.

No obstante, apuntó que an-

tes de reunirse con el mandatario deberá haber un acercamiento entre equipos de trabajo, principalmente para hablar del tráfico de armas, por lo que pidió esperar a que se ratifiquen los nombramientos del futuro gobierno de **Estados Unidos**.

Por otra parte, Sheinbaum reprodujo un fragmento del discurso de Trump el pasado domingo y explicó que el republicano no amenazó con una intervención en **México** tras su declaración de designar a los cárteles del narcotráfico como organizaciones terroristas extranjeras.

“Nunca habla de la intervención en **México**. Incluso habla de las propias agencias hacia **Estados Unidos**. Anunció también una campaña masiva contra el fentanilo y las drogas, que fue algo que hablamos en la segunda llamada telefónica.

“Creo que hay que trabajar para tener una buena relación, pero no hay que engancharse y, sencillamente, escuchar bien lo que está diciendo”, afirmó.

Solidaridad ante amagos

Claudia Sheinbaum expresó su solidaridad con el presidente de Panamá, José Raúl Mulino, luego de que Donald Trump amenazó con recuperar el Canal de Panamá.

“Nuestra solidaridad con el presidente Mulino, que salió a decir ‘el Canal de Panamá es de los panameños’”, subrayó.

Por su parte, explicó que las caravanas migrantes de Centroamérica ya no llegan al norte del país porque antes de arribar a Ciudad de **México** se les ayuda a saber si tendrán permiso para entrar a EU.

“Hay acuerdos que se tomaron con la administración de (Joe) Biden — con Alicia Bárcena, que estaba en **Relaciones Exteriores** — para que los permisos, que no sabemos si continuarán, se dieran en el sur y no tuvieran que llegar a Ciudad de **México** o más al norte, ahí se les atiende”, añadió.

Expuso que si EU les niega el permiso, pueden quedarse a laborar en **México**, a través de ofertas que les da la Secretaría del Trabajo, o en albergues.

Sin embargo, reiteró que **México** está listo para recibir a los paisanos que eventualmente sean deportados, pero debe haber un mecanismo para que los repatriados extranjeros sean enviados a su país. En tanto, **el líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal**, revisó la agenda legislativa de 2025 con la Presidenta. —

Con información de: Silvia Arellano



La mandataria encabezó el convivio con reporteros después de la mañanera. ARIEL OJEDA